

**SKRIPSI**

**PENGARUH LEVERAGE, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN  
UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP PENGUNGKAPAN CORPORATE  
SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PADA PERUSAHAAN YANG  
TERDAFTAR DI INDEKS LQ45 BURSA EFEK INDONESIA PERIODE  
2020-2022**



**Disusun oleh:**

**Cindy Rahmawati**

**NBI: 1222000053**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS PRODI AKUNTANSI  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
2024**

**PENGARUH LEVERAGE, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN  
UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP PENGUNGKAPAN CORPORATE  
SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PADA PERUSAHAAN YANG  
TERDAFTAR DI INDEKS LQ45 BURSA EFEK INDONESIA PERIODE  
2020-2022**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Guna Mendapatkan Gelar Sarjana  
Ekonomi Dan Bisnis Program Studi Akuntansi**

**Oleh:**

**Cindy Rahmawati**

**NBI: 1222000053**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

**2024**

## **LEMBAR PENGESAHAN PROPOSAL**

Nama Lengkap : Cindy Rahmawati  
NBI : 1222000053  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Akuntansi  
Judul Skripsi : Pengaruh Leverage, Likuiditas, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2022

Surabaya, 19 Desember 2023

Mengetahui/Menyetujui

Pembimbing

Dr. Titiek Rachmawati, Dra., SE., M.Si., CMA

## LEMBAR PENGESAHAN TIM PENGUJI

Dipertahankan didepan sidang Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar sarjana Ekonomi pada tanggal \_\_\_\_\_, Januari 2024.

### TIM PENGUJI:

1. Prof. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA – Ketua \_\_\_\_\_
  
2. Dr. Hwihanus, S.E., M.M., CMA. – Anggota \_\_\_\_\_
  
3. Dr. Titiek Rachmawati, Dra., SE., M.Si., CMA – Anggota \_\_\_\_\_

Mengesahkan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis 17 Agustus 1945 Surabaya

D e k a n ,

**Prof. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA.**

**NPP : NPP 20220.93.0319**

## LEMBAR SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIASI

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Nama Lengkap (KTP) : Cindy Rahmawati (P)
2. NBI : 1222000053
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Akuntansi
5. NIK (KTP) : 3578215706020001
6. Alamat Rumah (KTP) : Pulosari 3.K/81-A Surabaya, Jawa Timur

Dengan ini menyatakan Skripsi yang berjudul:

**Pengaruh Leverage, Likuiditas, Profitabilitas, Dan Ukuran Perusahaan  
Terhadap Pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR) Pada  
Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia Periode  
2020-2022**

Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil Plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fak. Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya.

**Surabaya, 12 Januari 2024**  
Yang Membuat,

Materai 10.000

(.....)



UNIVERSITAS  
17 AGUSTUS 1945  
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN  
Jl. SEMOLOWARU 45 SURABAYA  
TELP. 031 593 1800 (Ext. 311)  
e-mail : [perpus@untag-sby.ac.id](mailto:perpus@untag-sby.ac.id)

## LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Cindy Rahmawati  
NBI : 1222000053  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Akuntansi  
Jenis Karya : ~~Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi/Laporan Penelitian/Makalah~~

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, Saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, atas karya saya yang berjudul :

### **PENGARUH LEVERAGE, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI INDEKS LQ45 BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2020-2022**

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformat, mengolah dalam bentuk pangkatan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum nama saya sebagai penulis.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Pada Tanggal : 16 Januari 2024

Yang Menyatakan,

(Cindy Rahmawati)

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Karunia-Nya berupa kesehatan dan kekuatan kepada penulis, sehingga skripsi berjudul “Pengaruh Leverage, Likuiditas, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Pengaruh Corporate Social Responsibility Pada Perusahaan Yang Termasuk Di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2022” dapat disusun dengan baik dan lancar. Sehingga skripsi ini dapat memenuhi persyaratan lulus untuk Program Studi Akuntansi Strata I (S1) di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Pada kesempatan ini, penulis dengan rendah hati menyampaikan terima kasih kepada mereka yang telah membantu, membimbing, mendukung, memberi semangat dan mendoakan penulis baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam menyelesaikan skripsi ini:

1. Dr. Titiek Rachmawati, Dra., SE., M.Si., CMA. Selaku pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini.
2. Prof. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPA. Selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
3. Prof. Dr. H. Slamet Riyadi M.Si., Ak., CA. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Ekonomi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
4. Dra. Cholis Hidayati, MBA, Ak., CA., CPAI. Selaku kepala Studi Akuntansi, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk boleh melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
5. Bapak/Ibu Dosen selaku ketua penguji dan Bapak/Ibu Dosen selaku anggota penguji, dalam sidang proposal dan sidang skripsi, yang telah memberikan waktu untuk pengarahan dan menambah wawasan keilmuan saya serta memberikan saran yang terbaik selama pelaksanaan penelitian hingga sidang skripsi. Terima kasih

juga saya ucapkan karena telah banyak membantu banyak kelancaran proses perkuliahan saya.

6. Seluruh dosen pengajar yang mengajar di Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
7. Segenap staff dan karyawan tata usaha di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah banyak mendukung dan membantu saya dalam hal surat menyurat dari awal perkuliahan hingga ujian skripsi ini.
8. Rekan-rekan Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi angkatan 2020 yang selalu saling membantu dan belajar bersama.
9. Orang tua saya, yang saya cintai dan banggakan. Ayahanda Iswaji dan Ibunda Retnowati. Terutama Ibunda saya, saya mengucapkan banyak terimakasih yang karena telah berperan dalam membimbing saya, sudah memberikan dukungan secara moral dan financial dalam penulis menyelesaikan skripsi.
10. Kakak saya satu – satunya Arum Puspita Sari, saya mengucapkan terimakasih atas dukungan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi.
11. Untuk adik saya Alby Fariz Pratama, saya mengucapkan terimakasih atas dukungan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi.
12. Untuk pasangan saya saat ini, terimakasih banyak juga telah memberi semangat dan support untuk mengerjakan skripsi serta sudah menemani dalam segala kondisi.
13. Untuk teman saya Ersya Arfinia Putri, terimakasih sudah membantu dan menemani penulis dalam keadaan apapun. Selalu berproses bersama – sama dalam menggapai cita-cita masing-masing.
14. Untuk Meilani, Grace, Alifia, Kusnul dan Natalia terimakasih banyak sudah mau sama – sama berproses dengan penulis dari semester 3 sampai semester 7 saat ini. Semoga semua bisa sukses kedepannya. Dan pertemanan ini bisa tetap seperti ini hingga nanti.
15. Terimakasih untuk diri sendiri, sudah hebat dan kuat selama proses pengerjaan skripsi. Atas banyaknya masalah yang hadir dapat mampu dalam menyelesaikan apa yang harus diselelain.

Surabaya, 12 Januari 2024

Penulis



## RINGKASAN

### **PENGARUH LEVERAGE, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI INDEKS LQ45 BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2020-2022**

Perusahaan yang terdaftar di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia (BEI) yang bergerak di berbagai bidang dari bidang jasa hingga bidang manufaktur. Sejalan dengan judul penelitian ini perusahaan-perusahaan tersebut juga terlibat dalam keberlanjutan dan berusaha untuk mengurangi dampak lingkungan dan mencegah atau mengurangi kerusakan lingkungan. Terkadang investor-investor tertarik pada aspek-aspek tersebut ketika mengevaluasi potensi investasi dalam perusahaan yang terdaftar dalam Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia.

Adapun tujuan penelitian yang ingin dicapai sesuai dengan rumusan masalah yang telah dipaparkan diatas yaitu untuk mengetahui 1) Pengaruh leverage terhadap pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR) pada perusahaan yang terdaftar di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia periode 2020-2022, 2) Pengaruh likuiditas terhadap pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR) pada perusahaan yang terdaftar di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia, 3) Pengaruh profitabilitas terhadap pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR) pada perusahaan yang terdaftar di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia periode 2020-2022, 4) Pengaruh ukuran perusahaan terhadap pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR) pada perusahaan yang terdaftar di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia periode 2020-2022. Populasi dari penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar di Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2020 sampai dengan 2022. Sampel dari penelitian ini didasarkan pada *purposive sampling* yang berarti pemilihan sampel berdasarkan kriteria tertentu. Berdasarkan kriteria-kriteria tersebut didapat sampel sebanyak 10 perusahaan yang memenuhi syarat dengan periode pengamatan selama 3 tahun, yang berarti 10 x 3 didapatkan 30 data perusahaan.

Penelitian ini menggunakan teknik analisis data yaitu statistik deskriptif, asumsi klasik (Uji Normalitas, Uji Multikolinieritas, Uji Heteroskedastisitas, dan Uji Autokorelasi), dan analisis regresi berganda. Sedangkan uji hipotesis menggunakan uji t (uji parsial) dan uji koefisien determinasi ( $R^2$ ). Hasil uji asumsi klasik dapat menunjukkan bahwa penelitian ini telah memenuhi beberapa hal yaitu 1). Tidak terjadinya multikolinieritas; 2). Tidak terjadinya heteroskedastisitas; 3) Tidak

terjadinya autokorelasi pada kedua model regresi; dan 4). Residual berdistribusi normal.

Hasil temuan analisis menyimpulkan bahwa 1) Variabel leverage yang diukur dengan menggunakan DER memberikan pengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR). Hal ini ditunjukkan dengan angka pada uji t sig  $0,005 > 0,05$ , 2) Variabel likuiditas yang diukur dengan Current Ratio tidak memberikan pengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR). Hal ini ditunjukkan dengan angka pada uji t sig  $0,170 > 0,05$ , 3) Variabel profitabilitas yang diukur dengan ROA memberikan pengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR). Hal ini ditunjukkan dengan angka pada uji t sig  $0,009 > 0,05$ , 4) Variabel ukuran perusahaan memberikan pengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR). Hal ini ditunjukkan dengan angka pada uji t sig  $0,029 > 0,05$ .

## SUMMARY

### ***THE INFLUENCE OF LEVERAGE, LIQUIDITY, PROFITABILITY, AND COMPANY SIZE ON CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) DISCLOSURE IN COMPANIES LISTED ON THE LQ45 INDEX OF THE INDONESIA STOCK EXCHANGE FOR THE PERIOD 2020-2022***

*The companies listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) LQ45 Index are engaged in various fields ranging from services to manufacturing. In line with the title of this study, these companies are also involved in sustainability and strive to reduce environmental impacts and prevent or reduce environmental damage. Sometimes investors are interested in these aspects when evaluating potential investments in companies listed on the Indonesia Stock Exchange LQ45 Index.*

*The research objectives to be achieved in accordance with the problem formulation described above are to determine 1) The effect of leverage on Corporate Social Responsibility (CSR) disclosure in companies listed on the LQ45 Index of the Indonesia Stock Exchange for the period 2020-2022, 2) The effect of liquidity on the disclosure of Corporate Social Responsibility (CSR) in companies listed on the LQ45 Index of the Indonesia Stock Exchange for the period 2020-2022, 3) The effect of profitability on the disclosure of Corporate Social Responsibility (CSR) in companies listed on the LQ45 Index of the Indonesia Stock Exchange for the period 2020-2022, 3) The effect of profitability on Corporate Social Responsibility (CSR) disclosure in companies listed on the LQ45 Index of the Indonesia Stock Exchange for the period 2020-2022, 4) The effect of company size on Corporate Social Responsibility (CSR) disclosure in companies listed on the LQ45 Index of the Indonesia Stock Exchange for the period 2020-2022. The population of this study are companies listed on the LQ45 Index of the Indonesia Stock Exchange (IDX) for the period 2020-2022. This research sample is based on purposive sampling, namely sample selection based on certain criteria. Based on these criteria, a sample of 10 companies was obtained that met the requirements with an observation period of 3 years, which means 10 x 3 obtained 30 company data.*

*This study uses data analysis techniques, namely descriptive statistics, classical assumptions (Normality Test, Multicollinearity Test, Heteroscedasticity Test, and Autocorrelation Test), and multiple regression analysis. While hypothesis testing uses the t test (partial test) and the coefficient of determination (R<sup>2</sup>) test. The results of the classical assumption test can show that this study has fulfilled several*

things, namely 1). There is no multicollinearity; 2). There is no heteroscedasticity; 3). There is no autocorrelation in both regression models; and 4). Residuals are normally distributed.

The findings of the analysis concluded that 1) Leverage variable measured by using DER gives an influence on the disclosure of corporate social responsibility (CSR). This is indicated by the number in the t test sig  $0.005 > 0.05$ , 2) Liquidity variables as measured by the Current Ratio does not affect the disclosure of corporate social responsibility (CSR). This is indicated by the number in the t test sig  $0.170 > 0.05$ , 3) Profitability variable as measured by ROA has an influence on the disclosure of corporate social responsibility (CSR). This is indicated by the number in the t test sig  $0.009 > 0.05$ , 4) The variable size of the company provides an influence on the disclosure of corporate social responsibility (CSR). This is indicated by the number in the t test sig  $0.029 > 0.05$ .

## ABSTRAK

### **PENGARUH LEVERAGE, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI INDEKS LQ45 BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2020-2022**

Tujuan dari judul yang diteliti ini adalah untuk mendapatkan jawaban suatu perumusan masalah yaitu leverage, likuiditas, profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR). Populasi dari studi ini merupakan perseroan atau industri yang termasuk di Indeks LQ45 BEI tahun 2020 sampai dengan 2022. Adapun sampel yang dilakukan dengan metode *purposive sampling* yaitu seluruh perseroan atau industri yang termasuk pada Indeks LQ45 Bursa Efek Indonesia (BEI) dan memberitakan secara publik (annual report) laporan tahunan dan (sustainability report) laporan keberlanjutannya pada tahun 2020-2022. Dari kriteria-kriteria tersebut mendapatkan sampel sebanyak 30 data perusahaan. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah SPSS (Software Statistical Package for Social Science) versi 22. Perolehan dari pengujian dalam penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Variabel leverage yang diukur dengan menggunakan DER memberikan pengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR). Hal ini ditunjukkan dengan angka pada uji t sig  $0,005 > 0,05$ , 2) Variabel likuiditas yang diukur dengan Current Ratio tidak memberikan pengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR). Hal ini ditunjukkan dengan angka pada uji t sig  $0,170 > 0,05$ , 3) Variabel profitabilitas yang diukur dengan ROA memberikan pengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR). Hal ini ditunjukkan dengan angka pada uji t sig  $0,009 > 0,05$ , 4) Variabel ukuran perusahaan memberikan pengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR). Hal ini ditunjukkan dengan angka pada uji t sig  $0,029 > 0,05$ .

**Kata Kunci :** Leverage, Likuiditas, Profitabilitas, Size, CSR

## ABSTRACT

### ***THE INFLUENCE OF LEVERAGE, LIQUIDITY, PROFITABILITY, AND COMPANY SIZE ON CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) DISCLOSURE IN COMPANIES LISTED ON THE LQ45 INDEX OF THE INDONESIA STOCK EXCHANGE FOR THE PERIOD 2020-2022***

*The purpose of the title under study is to obtain answers to a problem formulation, namely leverage, liquidity, profitability and company size on Corporate Social Responsibility (CSR) disclosure. The population of this study is a company or industry included in the IDX LQ45 Index from 2020 to 2022. The sample was carried out using purposive sampling method, namely all companies or industries included in the LQ45 Index of the Indonesia Stock Exchange (BEI) and publicly reporting (annual report) annual report and (sustainability report) sustainability report in 2020-2022. From these criteria, a sample of 30 company data was obtained. The analytical tool used in this research is SPSS (Statistical Package for Social Science Software) version 22. The results of the tests in this study show that 1) Leverage variable measured by using DER gives an influence on the disclosure of corporate social responsibility (CSR). This is indicated by the number in the t test sig  $0.005 > 0.05$ , 2) Liquidity variables as measured by the Current Ratio does not affect the disclosure of corporate social responsibility (CSR). This is indicated by the number in the t test sig  $0.170 > 0.05$ , 3) Profitability variable as measured by ROA has an influence on the disclosure of corporate social responsibility (CSR). This is indicated by the number in the t test sig  $0.009 > 0.05$ , 4) The variable size of the company provides an influence on the disclosure of corporate social responsibility (CSR). This is indicated by the number in the t test sig  $0.029 > 0.05$ .*

**Keywords:** Leverage, Liquidity, Profitability, Size, CSR

## DAFTAR ISI

COVER LUAR.....	i
COVER DALAM.....	ii
LEMBAR PENGESAHAN PROPOSAL .....	iii
LEMBAR PENGESAHAN TIM PENGUJI .....	iv
SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIASI .....	v
LEMBAR PERNYATAAN PUBLIKASI .....	vi
KATA PENGANTAR.....	vii
RINGKASAN .....	ix
SUMMARY .....	xi
ABSTRAK .....	xii
ABSTRACT .....	xiv
DAFTAR ISI.....	xv
DAFTAR GAMBAR .....	xvii
DAFTAR TABEL .....	xviii
DAFTAR LAMPIRAN .....	xix
BAB I PENDAHULUAN .....	1
1.1 Latar Belakang.....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	2
1.3 Tujuan Penelitian.....	3
1.4 Manfaat Penelitian.....	3
BAB II KAJIAN PUSTAKA .....	5
2.1 Landasan Teori dan Penelitian Terdahulu .....	5
2.1.1 Landasan Teori.....	5
2.1.2 Penelitian Terdahulu.....	12
2.2 Hubungan Antar Variabel.....	16
2.3 Kerangka Konseptual .....	17

2.4 Hipotesis Penelitian .....	18
<b>BAB III METODE PENELITIAN</b> .....	<b>21</b>
3.1 Desain Penelitian .....	21
3.2 Lokasi dan Waktu Penelitian .....	21
3.3 Jenis dan Sumber Data .....	21
3.4 Populasi dan Sampel Penelitian.....	21
3.5 Teknik Pengumpulan Data .....	22
3.6 Definisi Variabel Dan Definisi Operasional.....	22
3.7 Proses Pengolahan Data .....	25
3.8 Metode Analisis Data .....	25
3.9 Teknik Pengujian Hipotesis dan Analisis Data .....	26
3.9.1 Teknik Analisis Data.....	26
3.9.2 Uji Hipotesis .....	27
<b>BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN</b> .....	<b>29</b>
4.1 Gambaran Umum Objek Penelitian .....	29
4.2 Deskripsi Hasil Penelitian.....	41
4.3 Analisis Data .....	48
4.4 Pengujian Hipotesis .....	54
4.5 Pembahasan Hasil Temuan Penelitian .....	55
4.6 Implikasi Penelitian .....	58
4.7 Keterbatasan Penelitian.....	59
<b>BAB V PENUTUP</b> .....	<b>61</b>
5.1 Kesimpulan .....	61
5.2 Saran .....	61
Daftar Pustaka .....	63
<b>LAMPIRAN</b> .....	<b>67</b>



**DAFTAR GAMBAR**

Gambar 2.1 Kerangka Konseptual ..... 17

## **DAFTAR TABEL**

Tabel 3.1 Daftar Sampel Penelitian.....	22
Tabel 3.2 Variabel Operasional.....	24
Tabel 4.1 Daftar Sampel Penelitian.....	29
Tabel 4.2 Leverage.....	42
Tabel 4.3 Likuiditas .....	43
Tabel 4.4 Profitabilitas .....	44
Tabel 4.5 Ukuran Perusahaan.....	46
Tabel 4.6 Corporate Social Responsibility.....	47
Tabel 4.7 Statistik Deskriptif .....	49
Tabel 4.8 Uji Normalitas.....	50
Tabel 4.9 Uji Multikolonpiearitas .....	51
Tabel 4.10 Uji Heteroskedastisitas.....	52
Tabel 4.11 Uji Autokorelasi.....	52
Tabel 4.12 Analisis Regresi Linier Berganda .....	53
Tabel 4.13 Uji Parsial.....	54
Tabel 4.14 Uji Koefisien Determinasi.....	55
Tabel 4.15 Ringkasan Hasil Penelitian .....	58

## DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Penelitian Terdahulu.....	67
Lampiran 2 Leverage Tahun 2020-2022.....	84
Lampiran 3 Likuiditas Tahun 2020-2022.....	85
Lampiran 4 Profitabilitas Tahun 2020-2022.....	86
Lampiran 5 Ukuran Perusahaan Tahun 2020-2022.....	87
Lampiran 6 Corporate Social Responsibility (CSR).....	88
Lampiran 7 Annual Report.....	89
Lampiran 8 Surat Keterangan Telah Melakukan Penelitian.....	110
Lampiran 9 Kartu Bimbingan.....	111
Lampiran 10 Turnitin.....	112
Lampiran 11 Bukti Publikasi.....	114